

CARTA DEL RECTOR NOVIEMBRE



Querida Comunidad Universitaria.

Con la rendición de cuentas realizada el día 24 de octubre, dimos comienzo a las celebraciones que nos llevarán hasta octubre del 2024, cuando cumpliremos 20 años de vida institucional. Ese día hablamos del pasado, de los logros obtenidos por toda la comunidad para traer a la UHE hasta el lugar en el que se encuentra en este momento, pero también hablamos de futuro, de los sueños que estamos forjando para seguir creciendo y seguir apuntando a lo más alto.

“Soñad y os quedareis cortos” insistía San Josemaría, un acto de fe que hemos comprobado durante la historia de la universidad, pero que al mismo tiempo significa plantearnos desafíos que nos lleven a pensar en grande. Seguir creciendo en infraestructura, en programas y en calidad académica se convierte en una necesidad imperante. Soñar con un proyecto que transforme la sociedad es el norte que nunca debe terminar y que a través de los siglos seguirá marcado la ruta. Eso significa adelantarnos a los cambios, implementar tecnologías, entender las necesidades humanas correspondientes a las nuevas generaciones y contribuir a la solución de los problemas actuales. Esto significa que necesitamos cada vez más de las personas, del compromiso, de la entrega incondicional y sabemos que eso es lo que sobra en la UHE.

Nos falta un pequeño tramo del año y hay que cerrarlo con entusiasmo, con profesionalismo y con la convicción de que hacer las cosas cada vez mejor hace parte de nuestro ideario.

En octubre también tuvimos las ceremonias de graduación, y aunque hemos tenido pérdidas irreparables, personas que ya no estarán más con nosotros, hacer las cosas bien se convierte en un tributo para ellos, en honor a su memoria. Gracias a todos por permitir que cada graduación fuera memorable.

Un abrazo a cada uno,

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.
Rector